



Wir sind dran ! C'est notre tour !

publié le 09/04/2024

Le groupe des germanistes à Karlsruhe

Hallo !

Le groupe de germanistes de troisième et quatrième participant au projet d'échange franco-allemand est accueilli dans les familles des correspondants du 7 au 13 Avril : 6 jours pour vivre un peu à l'allemande et boucler notre projet commun sur l'observation de l'habitat dans les deux pays et d'en mesurer les enjeux avec le réchauffement climatique, le planning est donc bien rempli ! Notre séjour débute avec le soleil et un temps agréable, et une très bonne ambiance !!



Devant Karlsruher Schloss



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.